



Atacan a un helicóptero del Ejército en Michoacán

Un comando disparó a elementos de las fuerzas especiales de la Defensa, conocidos como *Murciélagos*, que realizaban recorridos de vigilancia en localidades de Santa Ana Amatlán y Chihuato, en el municipio de Buenavista. El enfrentamiento se repelió desde el aire con apoyo de la Fuerza Aérea

MILITARES Y GUARDIAS NACIONALES REALIZABAN RECORRIDOS DE VIGILANCIA

Atacan helicóptero artillado del Ejército, en Buenavista

Inseguridad. Vecinos de Santa Ana Amatlán alertaron en redes sociales; suspenden clases por la violencia. Un comando armado atacó a elementos de las fuerzas especiales de la Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa), conocidos como *Murciélagos* y que realizaban recorridos de vigilancia, en los caminos de terracería que conectan las localidades de Santa Ana Amatlán y Chihuato, municipio de Buenavista, lo que provocó un enfrentamiento, al cual se sumó un helicóptero artillado de la Fuerza Aérea, que repelió la agresión desde el aire.

Cerca de las 9:00 horas, los sujetos dispararon contra los soldados y al responder al ataque, los agresores huyeron inter-

nándose en el cerro.

Ante los hechos, algunos vecinos corrieron a refugiarse, mientras otros grababan el incidente y los compartían en redes sociales. Narran que los disparos provenían, principalmente, de un cerro donde, presuntamente, estaban apostados los agresores.

En el clip se aprecia cuando uno de los helicópteros sobrevolaba la zona del conflicto, mientras recibía fuego desde tierra, y repelió la agresión de inmediato.

Por este hecho de violencia se suspendieron las clases en escuelas cercanas a la zona



del conflicto armado.

Hasta el cierre de esta edición, ninguna autoridad había dado a conocer el saldo de la refriega o las causas del enfrentamiento.

ROBAN ARMA A ALCALDE

Este jueves se reportaron otros actos violentos en diversos puntos de Michoacán.

En Tingüindín, un grupo armado atacó a tiros a una patrulla de la Policía municipal, sin que se reporten víctimas.

Mientras que, en el estacionamiento de plaza Las Américas, en Los Reyes, abrieron la camioneta del alcalde, Humberto Jiménez, y le robaron un armalarga, cargadores,

una computadora y objetos personales, con valor estimado en medio millón de pesos, según fuentes allegadas a la investigación.

Según la denuncia, el edil acudió a hacer unas compras, junto a sus dos escoltas, pero al no poder ingresar armados al centro comercial, dejaron el equipo dentro de la camioneta, propiedad del ayuntamiento.

En tanto, la Secretaría de Seguridad Pública informó que aseguró una granada de gas localizada en una zona en construcción, en el desarrollo inmobiliario y urbano de Tres Marías, Morelia.

/CON INFORMACIÓN DE QUADRATÍN

